

経歴

- 昭和44年10月7日生（53歳）
- 学習院初等科、開成中・高校、東京大学法学部卒、英國ケンブリッジ大学修士課程修了。国土交通省、外務省勤務
- 平成15年初当選～連続当選7回
- 国際博覧会担当大臣、内閣府特命担当大臣、環境副大臣、内閣府副大臣、衆議院内閣委員長、自民党団体総局長、副幹事長、青年局長等を歴任

主な役職

- 自民党幹事長代理、環境・温暖化対策調査会長、東京都連総務会長、志公会（麻生派）事務局長 他
- 衆議院内閣委員会筆頭理事
- 都市農業研究会会长、国民医療を守る議員の会副会長、国民歯科問題議員連盟幹事長、消防議員連盟幹事、全日本不動産政策推進議員連盟事務局長、中央線複々線事業促進のための国会議員の会会長、江戸前鮎を復活させる地域協議会座長 他
- 日本眼科医連盟参与、西多摩サッカー連盟会長、東京都市町村ソフトボール連盟会長、裏千家淡交会東京第八西支部副支部長 他

その他

東京25区

奥多摩町

青梅市

瑞穂町

日の出町 羽村市

檜原村 あきる野市 昭島市

- 妻と子供3人の5人家族
- 青梅市河辺町在住
- 趣味：
お祭り、マラソン
- 好きな言葉：
「初心忘るべからず」
- 好きな食べもの：
ラーメン、カレーライス

井上信治後援会

公式Facebook



公式LINE



国会事務所

〒100-8981 千代田区永田町2-1-1
衆議院第一議員会館317号室
電話：03-3508-7328

地元事務所

〒198-0024 青梅市新町3-39-1
電話：0428-32-8182

井上信治

衆議院議員、自民党幹事長代理



自民党幹事長代理として、衆議院本会議で岸田文雄総理に対する自民党の代表質問を行いました。

物価高騰対策、外交・安全保障、GXや統一教会問題の解決など、令和4年度第二次補正予算案に関係する多様な論点について質し、岸田総理からも前向きな答弁を多く引き出すことができました。

国政報告【多摩っ子NEWS】2022年12月号 Vol.114

各市町村で「国政を語る会」



地元・西多摩と昭島においては、9市町村に各々「井上信治連合後援会」を作って頂き、さまざまな応援をしてもらっています。後援会の皆さまに選挙前にお願いをするだけではなく、日頃から私自身の考え方や政策、活動などを伝えするとともに、皆さまのご意見も伺うことが大切と考えています。

来年までに9市町村全てで「国政を語る会」を開催する予定ですので、お近くの方はお気軽にぜひご来場下さい。

朝まで生テレビ！／ABEMA Prime



由原總一朗さんらと激論！



お笑いコンビ「EXIT」と初共演

幹事長代理としてテレビ朝日の「朝まで生テレビ！」に出演しました。岸田政権1年の振り返りがテーマということで、統一教会問題をはじめ多くの厳しいご質問を頂きましたが、自民党を代表して論戦に応じました。

インターネットで配信される「ABEMA Prime」では、元クールジャパン戦略担当大臣としてクールジャパン機構の赤字等について議論しました。こちらもアウェーではありましたが、多くの反響を頂きました。

第210回臨時国会が閉会



自民党役員が勢揃いして

2ヶ月以上にわたる臨時国会を終えました。経済やデジタル、警察、少子化対策、新型コロナ対策など幅広い分野を担当する内閣委員会の責任者である筆頭理事として、多くの重要法案を成立させたほか、物価高騰対策や賃上げを実現するための補正予算を成立させました。

また、台湾を訪問して国慶節の祝賀パレードに参加したり、EUの環境大臣と会談するなど、議員外交も推進しています。



自民党「GX実行本部」事務局長



台湾の蔡英文総統と



EUの環境大臣と

<番外編>



国会論戦の合間に…

実は、茂木敏充幹事長と私は同じ10月7日が誕生日であり、幹事長室メンバーにお祝いしてもらいました。



江戸の文化を守る

麻生太郎副総裁に依頼し、江戸火消しの文化を守る「江戸消防記念会」の名誉会長に就任して頂きました。

地元・西多摩と昭島のためにも

モノレールを呼ぼうあきる野の会設立総会



西多摩を便利に



Withコロナ



かすみ台第二保育園

Afterコロナへ



地元の要望を受けて



伝統文化を大切に



哀悼の誠を捧げます。

「モノレールを呼ぼうあきる野の会」が設立され、顧問に就任しました。「モノレールの普及を応援する議員連盟」副会長として、政府にも働きかけています。

産業祭や秋祭りなどの行事が、各地で少しずつ復活しています。新型コロナ対策に万全を期しながら、従前の日常を取り戻していくたいと思います。

青梅市の「かすみ台保育園」の運動会に参加しました。元気な子供たちやご家族のためにも、一日も早く新型コロナを克服しなければなりません。

西多摩8市町村の市町村議会議長の皆さんと、地域の課題について意見交換を行いました。国・都・市町村が一致協力して取り組んでまいります。

青梅市の武藏御嶽神社で行われた御神楽を見に行つてきました。200年以上、宮司さんたちが大切に伝承してきた、御岳山に伝わる貴重な文化・芸能です。

毎年、春秋の例大祭と終戦記念日には靖国神社を参拝し、英靈に哀悼の誠を捧げています。併せて、新型コロナの一日も早い収束も祈願しました。

多くの議員連盟で同志とともに



「プロボクシングの発展を応援する国会議員の会」事務局長



「『子どもホスピス』を応援する議員連盟」会長



「子どもの健全な成長のための外あそび推進に関する国会議員勉強会」座長



「全日本不動産政策推進議員連盟」事務局長



「熱中症対策推進議員連盟」会長代行



「中央線複々線事業促進のための国会議員の会」会長

有志の国会議員で様々な議員連盟を組織し、幅広い政策に取り組んでいます。難病の子供たちやご家族を守る「『子どもホスピス』を応援する議員連盟」を設立し、私が会長に就任しました。昭島市における「子どもホスピス」の設立も応援しています。また、同じく会長を務める「中央線複々線事業促進のための国会議員の会」では、JR青梅線・五日市線・八高線の改善も見据え、JR東日本と国土交通省に要望を行いました。その他にも、奥多摩のワサビの振興や「クリケットのまち昭島」など、議員連盟を通じて地元の課題も推進しています。